
保護者の皆様へ

～トライやるウィーク・進路説明会に３０名、

ご来校いただきました～

６日(金)に行われたトライやるウィーク・進路説明会

は、トライやるウィークと進路について、約１時間半、

資料を見ていただきながら、説明をお聞きいただきまし

た。ご都合によりご参加いた

だけなかったご家庭につきま

しては、生徒を通じて、各ク

ラスで資料をお配りいたしま

すので、ご覧下さい。。

〈２年生の現状〉

学年が変わり、早２ヶ月が過ぎました。子供たち

もクラスにもなじみ落ち着いた生活を始めています。

すでに始まっている体育大会の練習では、男女とも

「かけ声」で体育の先生から一発合格をもらい、気

合いも充分に入っています。２年生は「中だるみの

学年」ともいわれます。中学校生活を１年間過ごし、

「慣れ」が出ている部分もありますが、今のところ、

ほとんどの生徒が、何事にも精一杯頑張ろうとする

姿勢が見られます。「学校生活に慣れたからこそ、行事やクラブ活動にめいっ

ぱいチャレンジできるのが２年生だ」と集会でも生徒たちに話しています。た

だ、学校で見せる姿と、各ご家庭で見せる姿が一致しているとは限りません。

それぞれのおうちで、何か気になることがありましたら、是非、ご連絡下さい。
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〈トライやるウィークについて〉

現在、地域、各事業所(資料)の方のご協力をいただき、人数の上では実施可

能な数を確保できています。ただ、職種には限りがあり、生徒たちが、全員、

希望通りの職種で体験できるわけではありません。大事なことは、事業所で、

普段は見ることができない仕事の裏側や、それに伴う苦労の一部を体験したり、

学校同様、あいさつや礼儀が大切にされていることを知ってもらうことです。

また、この機会に、各ご家庭で仕事や進路についてお話ができれば、トライや

るウィークが、より有意義なものになるのです。

〈進路について〉

現在の複数志願制になってから、普通科の受験者数が増加し、合格ラインが

上がってきています。昨年も、公立高校への進学がかなわなかったり、第１志

望の公立高校へ進学できなかった生徒が少なからず出ました。また、平成２７

年度入試から始まる学区改編などの入試制度の変更に伴い、ますます、各公立

高校の合格ラインがわかりにくくなることが予想されます。従って、公立高校

を第１志望にし、万が一を考えて２月に私立高校を受験(併願受験)して合格し

ておいてから公立高校を受検する人が、ほとんどになると思われます。私立高

校への進学は、経済的負担が大きくなることもあわせて考えておいてください。

体育大会
練習進行中！

～学級旗も４クラスとも完成～

先々週から始まった体育大会の練習は、順調に進んでいます。

６日の練習では各種目の集合隊形(コール)や学年演技「台風の目」の練習も体

育館で行いました。また、学級旗づくりも各クラスの学級旗作成委員の活躍で、

全クラス完成しました。

－綱引き決勝進出は１組と４組－

すでに綱引き予選も終わり、体育大会当日の決勝に

進んだのは１組と４組。２組、３組も学年演技での巻

き返しを図り、頑張っています。あとは、今週土曜日

(１４日)の体育大会へ向け、各クラスの団結力を高めていくことが大切です。

どのクラスもルールを守り、正々堂々と学年優勝目指して頑張ろう。


